



Montage de la première éolienne au Brésil sur le chantier Areia Branca

Conformément à son plan de développement (cf. notamment communiqué de presse du 23 juin 2014), Voltalia avance sur ses chantiers brésiliens.



Une nouvelle étape vient d'être franchie sur le premier de ces chantiers, celui d'Areia Branca, où la première nacelle a été montée au sommet de sa tour de 120 mètres.

Progressivement, les 30 éoliennes de 3 MW chacune sont ainsi équipées de leurs nacelles, grâce à la mobilisation de plus de 600 personnes travaillant actuellement sur le site.

Regroupant trois fermes éoliennes, le chantier d'Areia Branca avance selon le calendrier prévu, avec 30 MW qui seront mis en service au troisième trimestre 2014 et 60 MW au quatrième trimestre 2014.

Ces trois fermes éoliennes, situées dans un des sites les mieux ventés du monde, permettront à elles seules d'augmenter de 171% la capacité installée de Voltalia.

A propos de Voltalia (www.voltalia.com)

- Producteur d'électricité à base d'énergies renouvelables, Voltalia développe et exploite des projets multi-sources : éolien, solaire, hydraulique et biomasse.
- Voltalia est présent en France métropolitaine, au Brésil, en Grèce et en Guyane.
- Voltalia est coté sur Euronext Paris depuis juillet 2014 (VL TSA).

Contact presse : Kable Communication Finance

Marie-Hélène Veillon – Tel: +33 1 44 50 54 70 – email: marie-helene.veillon@kable-cf.com
